

KABAR TERBARU

Bazar Murah TNI Korem 083/Bdj di Lapangan Rampal Kota Malang: Mendukung Ekonomi Lokal dan Kesejahteraan Prajurit dan Masyarakat

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 2, 2024 - 23:59



KOTA MALANG - Korem 083/Bdj telah menggelar Bazar Murah TNI sebagai bagian dari perayaan Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriyah. Bazar ini menampilkan beragam produk UMKM dan rumahan di Lapangan Brawijaya Rampal Kota

Malang. Selasa (2/4/2024).

Bazar Murah TNI dalam rangka menyambut hari Raya Idul Fitri 1445 H dilaksanakan secara serentak dan di buka oleh Kasum TNI, Letjen TNI Bambang Ismawan, bersama para Prajurit TNI dan masyarakat melalui Vidcon. Dalam sambutan, Panglima TNI menyampaikan tujuan bazar untuk meningkatkan kesejahteraan prajurit, PNS TNI, dan masyarakat sekitar.

Kegiatan ini telah memperoleh respon yang luar biasa dari para peserta dan pengunjung setiap tahunnya, menandakan keberhasilan dalam memberikan manfaat bagi semua pihak. Bazar ini tidak hanya menyediakan produk sembako dan kebutuhan rumah tangga dengan harga terjangkau, tetapi juga memotivasi masyarakat untuk mendukung produk dalam negeri.



Danrem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo S.I.P., M.Sos, di dampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 083 PD V/Brw, menyatakan harapannya bahwa bazar ini dapat meningkatkan perekonomian masyarakat serta memberikan kemudahan akses barang-barang berkualitas dengan harga yang terjangkau.

Bazar ini tidak hanya memberikan kesempatan bagi anggota militer, PNS, dan masyarakat Malang Raya untuk memenuhi kebutuhan dengan harga terjangkau, tetapi juga bertujuan untuk mendukung pengembangan UMKM dan industri rumahan agar dapat bersaing dengan produk luar.

Danrem juga mengingatkan anggota dan masyarakat untuk memanfaatkan momen bazar dengan bijak, dengan berbelanja sesuai kebutuhan masing-masing. Ucapan terima kasih disampaikan kepada seluruh pihak mitra TNI yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini, semoga bazar ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang terlibat. (Penrem 083/Bdj)